31. Tinplate-Forum vom 17. bis 19. März 2017 in Schwäbisch Gmünd

ie Veranstaltung erfreut sich nach wie vor großer Beliebtheit. Wie Ulrich Kruse vom "Förderverein für die Erhaltung technischen Kulturgutes e.V." (als Träger des Forums) bemerkte, blieb die Zahl der Anwesenden mit rund 80 Personen weitgehend konstant. Erfreulicherweise konnte er eine Menge neuer Gesichter ausmachen. Das Interesse ist groß und ausgeschiedene Teilnehmer wurden durch neue ersetzt.

Das Programm stellte einen Mix aus verschiedenen Spur 0- und Spur 1-Themen dar. Auch neue Themen wurden wieder ins Programm der Referate aufgenommen. So widmeten sich mehrere Beiträge

den elektrischen Autobahnen von MÄRKLIN oder auch TIPP & CO. aus der ersten Hälfte des letzten Jahrhunderts.

Ein Schwerpunkt lag diesmal bei den Spur 0-Bahnen aus Tschechien. Vertreter der heute noch produzierenden Firma ETS aus Prag waren mit ihrem aktuellen Sortiment vertreten.

Hier sollen jetzt keine Referate besonders hervorgehoben werden, interessant und "hörenswert" waren sie alle. Das brachte ein Aussteller in einem Kommentar zum Forum folgendermaßen zum Ausdruck:" (...) das Programm hat zunächst gar nicht so interessant ausgesehen, aber die Vorträge waren es dann doch (...)".

Nicht zuletzt bietet das Forum die Möglichkeit zum regen Gedankenaustausch. Wer möchte nicht von dem in Jahrzehnten erworbenen Wissen eines Wilhelm Seehase oder Max Stahel-Meier profitieren. Das wird gern genutzt, auch noch am späten Abend, wie man den zum Teil müden Gesichtern am Sonntagmorgen ansehen konnte.

Die ganze Organisation des Forums auf den Schultern von Holger Meinel und Dieter Kässer. Das war nur mit viel Mühe zu schaffen.





(v. l. n. r.)
Manfred Dietz, Dieter Kässer, Holger
Meinel, Uli Kruse,
Rainer Haug und
vorn Wilhelm
Seehase

Bahn von IGRA aus Tschechien, kindgerecht und bunt.

Impressionen und

Fotos Frank-W Blache

Für dieses Jahr wurde das Team mit dem zurückgekehrten Manfred Dietz und mit Rainer Haug verstärkt. ◊

Einen Termin für das nächste Tinplate-Forum gibt es auch schon. Es wird vom 20. bis 22. April 2018 stattfinden.